

INDUSTRI & PERDAGANGAN

Maret 2025, Nilai Impor Capai USD18,92 Miliar

Jakarta - Pada Maret 2025, impor Indonesia tercatat sebesar USD18,92 miliar. Nilai ini naik 0,38 persen dibandingkan Februari 2025 (MoM) dan naik 5,34 persen dibandingkan Maret 2024 (YoY).

NERACA

"Bila dibandingkan dengan Februari 2025, kenaikan impor Maret 2025 hanya terjadi pada sektor migas sebesar 9,07 persen, sementara impor nonmigas turun sebesar 1,18 persen (MoM). Secara tahunan, impor nonmigas naik sebesar 7,91 persen, sementara impor migas turun 5,98 persen (YoY),..."

pesawat terbang, dan kapal tanker. Di sisi lain, impor bahan baku dan penolong yang turun adalah gandum, kedelai, tebu, batu bara bitumen, dan pipa. Beberapa produk impor nonmigas dengan kenaikan tertinggi pada Maret 2025 ini, antara lain, buah-buahan (HS 08) yang naik 56,63 persen; pupuk (HS 31) naik 46,06 persen; kertas, karton, dan barang daripadanya (HS 48) naik 29,12 persen; kain rajutan (HS 60) naik 23,69 persen;...

persen (CtC). Peningkatan impor tersebut dipicu impor nonmigas yang naik sebesar 2,91 persen, namun impor migas turun sebesar 5,85 persen (CtC). Sementara itu, Februari 2025, impor Indonesia tercatat sebesar USD18,86 miliar. Nilai ini naik 5,18 persen dibandingkan Januari 2025 (MoM) dan naik 2,30 persen dibandingkan Februari 2024 (YoY)....

Penurunan daya beli, yang diindikasikan oleh melemahnya Indeks Keyakinan Konsumen (IKK) dari 127,2 pada Januari 2025 menjadi 126,4 pada Februari 2025, merupakan salah satu faktor turunnya impor barang konsumsi. Bahan baku/penolong yang impor nya naik signifikan, antara lain, logam mulia, minyak mentah, batu bara, bijih besi, dan gandum. Sementara itu, impor barang modal yang naik tinggi adalah ponsel pintar, instrumen navigasi, personal computer, dan kendaraan pengangkut barang. Di sisi lain, impor barang konsumsi yang turun adalah daging lembu beku, beras, jeruk mandarin, apel, dan cabai kering. Beberapa produk impor nonmigas dengan kenaikan tertinggi pada Februari 2025 ini, antara lain, logam mulia dan perhiasan/permata (HS 71) sebesar 110,26 persen; bijih logam, terak, dan abu (HS 26) 88,86 persen; bahan bakar mineral (HS 27) 78,65 persen; gula dan kembang gula (HS 17) 49,24 persen; sertaperangkat optik, fotografi, dan sinematografi (HS 90) 46,18 persen (MoM). Berdasarkan negara asal, impor nonmigas Indonesia didominasi Tiongkok, Jepang, dan Thailand dengan total pangsa 51,12 persen dari total impor nonmigas Februari 2025.



SERTIFIKASI SYARIAH HERBALIFE INDONESIA : Direktur, Public Affairs Herbalife Indonesia, Arif Mustolih (kiri), Dewan Pengawas Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia-DSN-MUI, Moch Bukhori Muslim (tengah), serta Dewan Pengawas Syariah DSN-MUI, Fauzan Sugiyono berbincang usai menyerahkan Sertifikasi Syariah Herbalife Indonesia, di Jakarta, Kamis (24/4). Sertifikasi Syariah ini merupakan tonggak penting dalam perjalanan Herbalife Indonesia untuk menyediakan solusi nutrisi terpercaya serta memberikan jaminan bahwa seluruh operasional bisnis Herbalife di Indonesia telah sesuai dengan prinsip-prinsip Syariah.

Pemerintah Pusat dan Daerah Bersinergi Tingkatkan Ekspor Perikanan

NERACA
Jakarta - Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) menggendong pemerintah daerah hingga BUMN untuk melakukan jemput bola dalam memberikan pemahaman tentang proses bisnis ekspor yang melibatkan multi instansi. Ini merupakan upaya meningkatkan ekspor produk perikanan Indonesia. Badan Mutu KKP bersama Ditjen Bea dan Cukai, Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Bengkulu (Disperindag), BPOM serta PT. Garuda Indonesia belum lama ini menyelenggarakan coaching clinic, serta diseminasi kemudahan ekspor produk perikanan bertajuk 'Peduli Mutu Bersama Dalam Mendukung Kemudahan Ekspor Bagi Pelaku Usaha Perikanan dan UMKP di Provinsi Bengkulu'.

Antusiasme Memahami Proses Bisnis Ekspor

Para pelaku usaha perikanan termasuk usaha menengah, kecil dan mikro (UMKM) sangat antusias hingga jumlah peserta melebihi kapasitas. Mereka mendapatkan penjelasan yang utuh dan mudah dicerna dari instansi yang menangani proses bisnis ekspor. Diantaranya kemudahan izin ekspor melalui integrasi SKP (Sertifikat Kelayakan Pengolahan) dan HACCP oleh Badan Mutu KKP, kemudahan pengurusan ijin edar BPOM. Kemudian kemudahan ekspor melalui klinik ekspor Bea Cukai, pengu-rasan SKA (Surat Keterangan Asal) di Disperindag, serta kehadiran PT. Garuda Indonesia yang memaparkan mengenai fasilitas dukungan maskapai pelat merah itu dalam mendukung pengiriman produk perikanan ke negara tujuan. Kegiatan sinergi diawali dari Bengkulu dan nantinya dapat direplikasi unit pelaksana teknis (UPT) Badan Mutu di setiap provinsi di Indonesia. "Ini merupakan inisiatif KKP selaku pemangku kepentingan yang kemudian kami diskusikan lintas sektor dan mendapatkan ma-

Four announcement boxes for various companies including PT. MUTAGREEN AQUACULTURE INTERNATIONAL, PT. JAKARTA SUKSES GLOBAL, and PT. GEMILANG INDONESIA, regarding share transfers and company announcements.

Financial report for PT. Ginting Jaya Energi Tbk. Section: LAPORAN KEUANGAN. Includes sub-sections for LAPORAN POSISI KEUANGAN, LAPORAN LABA RUGI KOMPREHENSIF, LAPORAN ARUS KAS, and LIABILITAS DAN EKUITAS with detailed data tables for December 2024 and 2023.

SAHABAT MITRA SEJATI. PIUTANG YANG NYATA-NYATA TIDAK DAPAT DITAGIH KOPERASI SIMPAN PINJAM SAHABAT MITRA SEJATI. Tahun 2024 Rp. 21.347.517.263,-

PENGUMUMAN PUTUSAN PENUNDAAN KEWAJIBAN PEMBAYARAN UTANG (PKPU) SEMERATA PT AERO SYSTEMS INDONESIA (DALAM KERANGKA PENYANGKUTAN RAPAT KREDITUR) SIAPA SUDAH PERMUSYAWARATAN MAJELIS HAKIM. Mengingat: Keputusan dalam proses Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) Temohon; dan Para Kreditor untuk menghadiri rapat-rapat tersebut di atas...

PT. GANIA PRIMA ENERGI. Dengan ini diumumkan bahwa Para Pemegang Saham PT. GANIA PRIMA ENERGI, berkedudukan di Jakarta Selatan, berencana untuk mengalihkan sebagian besar dan/atau seluruh saham miliknya di Perseroan kepada pihak lain yang telah ditunjuk secara langsung oleh Pemegang Saham Perseroan sehingga mengakibatkan perubahan pengendalian dalam Perseroan.

REKSA DANA TERPROTEKSI MANDIRI SERI 236. MENINGKATKAN JANJI RENCANA PERUBAHAN KIK DAN PROSPEKTUS REKSA DANA TERPROTEKSI MANDIRI SERI 236 yang telah diumumkan melalui surat kabar "Harian Ekonomi Neraca" tertanggal 30 Desember 2024, kami, PT Mandiri Manajemen Investasi, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA TERPROTEKSI MANDIRI SERI 236, dengan ini mengumumkan bahwa telah dilaksanakannya perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA TERPROTEKSI MANDIRI SERI 236, sebagaimana termaktub dalam akta ADDENDUM I KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF REKSA DANA TERPROTEKSI MANDIRI SERI 236 No. 30 tanggal 25 April 2025, dibuat di hadapan Leolin Jayayanti, S.H., M.Kn., notaris di Kota Jakarta Selatan.